

Satgas Yonif 509 Kostrad Tk Holomama Laksanakan Komunikasi Sosial di Intan Jaya Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 15, 2024 - 10:04



Foto: Personel Yonif 509 Kostrad Pos Holomama Melaksanakan Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) Secara Langsung Dengan Masyarakat di Wilayah Intan Jaya Papua, Sabtu (15/06/2024).

INTAN JAYA- Dalam upaya mempererat hubungan antara masyarakat dan Satuan Tugas (Satgas) TNI, personel Yonif 509 Kostrad Pos Holomama melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) secara langsung dengan masyarakat di wilayah Intan Jaya Papua, Sabtu (15/06/2024).

Kegiatan itu bertujuan untuk meningkatkan interaksi dan pemahaman antara anggota TNI dan warga setempat.



Dantim Tk Holomama, Letda Inf Pedro Sage a, menyampaikan bahwa kegiatan komunikasi sosial ini merupakan bagian dari tugas pokok Satgas Yonif 509 Kostrad dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Intan Jaya.

"Dengan berkomunikasi secara langsung, kami dapat mendengar dan memahami apa yang dirasakan oleh masyarakat, sehingga kami dapat memberikan bantuan dan solusi yang tepat," ujarnya.

Selama kegiatan tersebut, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad berinteraksi dengan warga Kampung, mendengarkan keluhan serta aspirasi mereka, dan memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan serta kerukunan antarwarga. Kegiatan ini juga diisi dengan penyerahan bantuan kepada keluarga-keluarga yang membutuhkan.



Salah satu warga Kampung, Bapak Yohanis, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad.

"Kami sangat bersyukur dengan adanya bapak-bapak TNI di sini. Mereka selalu siap membantu dan memberikan solusi bagi permasalahan yang kami hadapi," kata Yohanis.

Komunikasi sosial yang dilakukan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad ini diharapkan dapat terus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk memantau kondisi dan kebutuhan warga secara langsung, sehingga TNI dapat memberikan kontribusi yang lebih efektif dalam pembangunan dan keamanan di wilayah Intan Jaya.